

Aunque ha pasado el tiempo, ya casi los tres meses, desde la reunión de Bruselas, no ha pasado en vano.

Cuando regresamos a Estocolmo con Domingo, de común acuerdo rendimos un informe por escrito sobre el encuentro, hecho con la intención de volcar en él tres puntos que para ambos habían estado presente en las discusiones que hubieron. Acordamos que no era el documento final de la reunión de Bruselas ya que quedamos en que no lo haríamos así, es decir no terminamos la reunión con acuerdos colectivos, lo que no quería decir que ~~esta~~ la reunión hubiera sido un fracaso. Al contrario, en nuestra opinión como conjunto de la agrupación, evaluando las discusiones y las perspectivas futuras de todo tipo de contactos, consideramos que la iniciativa del grupo de Bélgica fue acertada, rica, y prometedora para el futuro. Nuestro informe se discutió en la agrupación aprobándose en general hechas algunas aclaraciones. Durante la discusión de el informe, surgió la idea de transformarlo en un documento oficial de la agrupación que tuviera el carácter de una convocatoria o llamado público sobre el balance del período antes del once, para lo cual se ampliaría con una introducción, y se reformularían algunas planteamientos del punto tres. En la parte final de elaboración de ese llamado estamos ahora y oree que saldrá durante la semana y se los enviaremos, por lo que por ahora sólo les envío el original del documento mencionado mío y de Domingo,

Por otro lado, acordamos también acá en la agrupación de tomar desde ya las medidas para que a la próxima reunión de Holanda. asistamos no una delegación sino que la mayor cantidad de integrantes de la agrupación si es que no es posible que vamos todos. Con eso podrán apreciar que por acá se ha valorado muy bien la primera reunión. Y para la segunda sólo esperamos que se pronuncien los compañeros de Holanda proponiendo fecha y temario.

Estamos preparando el tercer número de nuestra revista y queremos pedirle a los compañeros de Bélgica y Holanda si estarían de acuerdo que incluyera un informe público nuestro, mas bien con carácter de información sobre el significado político de lo que fue el encuentro primero. si no hay inconveniente les rogamos que nos nos comuniquen a la dirección de la revista directamente en un par de letras y si hay algún inconveniente también que lo hagan. por nuestra parte pensamos que valdría la pena darle luz al gas, pero si alguien piensa que no todavía, respetamos esa opinión y la acatamos y no publicamos nada.

En una segunda mandaré entonces el llamado mencionado mas arriba y algunos otros comentarios sobre cosas que interesan en comun.

*L. L. L.*  
22.II.80